



Die Fahnenhissung im Jahr 2011: Bildmitte v.l.: Frauenbeauftragte Prof. Dr. Gabriele Obermaier, Kanzler Dr. Markus Zanner, Vizepräsident Prof. Dr. Stefan Leible

---

## „Frei leben ohne Gewalt“ – die Universität und die Stadt Bayreuth zeigen Flagge

Am Montag, den 26. November um 12 Uhr beteiligt sich die Universität Bayreuth wieder an der Fahnenaktion der Menschenrechtsorganisation „Terre des Femmes“. Die Fahne mit der Aufschrift „frei leben - ohne Gewalt“ wird vor dem Verwaltungsgebäude gehisst. Anlass ist der Internationale Tag „Nein zu Gewalt an Frauen“ der Vereinten Nationen, der jährlich am 25. November begangen wird. Eine weitere



Fahne wird ab dem 23. November für eine Woche auf dem La Spezia Platz in der Stadtmitte Bayreuths wehen. Im Jahr 2011 wurden rund 6.300 Fahnen im In- und Ausland gehisst.

Die Universität kooperiert zum Thema mit der Stadt Bayreuth, der Polizei Oberfranken, Caritas (Frauenhaus Bayreuth), Avalon und dem Dekanatsbezirk Bayreuth. Nach einer Begrüßung der Gäste durch die Frauenbeauftragte der Universität Prof. Dr. Gabriele Obermaier werden in diesem Jahr der Kanzler der Universität Dr. Markus Zanner, der zweite Bürgermeister der Stadt Thomas Ebersberger sowie die Leiterin des Frauenhauses Christine Ponnath sprechen. Im Anschluss gibt es die Möglichkeit sich bei einer heißen Tasse Punsch auszutauschen.

Eine besondere Veranstaltung mit dem Titel „Seelenblicke“ findet am Sonntag, den 25. November zu gegebenem Anlass statt. „Seelenblicke“ wird von Mitarbeiterinnen des Frauenhauses im Evangelischen Bildungswerk, Richard-Wagner-Str. 24 um 19 Uhr visualisiert und mit Musik und Percussion hörbar gemacht.

**Stabsstelle Presse, Marketing und Kommunikation**

Universität Bayreuth

D-95440 Bayreuth

Tel.: 0921 / 55-5324 / Fax: 0921 / 55-5325

E-Mail: [pressestelle@uni-bayreuth.de](mailto:pressestelle@uni-bayreuth.de)